

Protokoll der Sitzung am Montag, 19.09.2022

Sitzungsbeginn: 19.00 Uhr
Sitzungsende: 20.00 Uhr
Ort: Sitzungssaal des Rathauses
Protokollant: Daniel Oelbracht

Anwesende: Delegierte: Henrik Giebels, Lias Haldimann,
Laura Marienfeld, Emilia Zambon, Hischam Lazam,
Arda Akbulut, Lisa Kobiella, Melin Atakay, Niclas Thomé,
Georg Poppel
beratende Mitglieder: Alexandra Kunert, Max Müller,
Tom Wilke
sowie: Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator)

Gäste: Dominik Budysh (ehem. Delegierter, Jusos),
Stefanie Zambon (GAL), Sylke Jacobs (Haaner Treff),
Joe Janny (Anwohner Dieker Straße)

1) Begrüßung und Einleitung

Lisa Kobiella begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung.

2) Protokoll der jüngsten Sitzung

Das Protokoll war der Einladung zur Sitzung beigefügt und ist auch online nachzulesen. Es gab zwei Einwände zum Protokoll bezüglich falscher Schreibweisen von Namen. Das Protokoll wird entsprechend geändert.

3) Berichte

a) Bericht über Runden Tisch Kinderschutz

Lisa Kobiella berichtete über das Treffen und, dass Aktionen für Kinder und Jugendliche geplant werden sollen. Das Jupa soll sich an der Organisation des Bobbycar-Rennens beteiligen, das vom Kinderparlament beim Bürgerfest veranstaltet wird.

b) Bericht zur Skate-Anlage Landstraße

Emilia Zambon berichtete über den Ortstermin mit Frau Schacht (Technische Beigeordnete) und Frau Herz (Jugenddezernentin). Dort wurde der Zustand begutachtet und ein erheblicher Sanierungsbedarf festgestellt. Im Nachgang zum Treffen führten Frau Herz und Frau Schacht weitere Beratungen, jedoch ohne das Jupa. Es wurde der Plan entwickelt, das noch vorgesehene Budget – laut Erfassung durch Dominik Budysh 10.000 bis 20.000 Euro – nicht für die Sanierung zu nutzen,

sondern durch einen externen Dienstleister ein Konzept entwickeln zu lassen, um den Jugentreffpunkt wiederzubeleben. Schon jetzt gehen die Beteiligten von Kosten in sechsstelliger Höhe aus. Schönheitskorrekturen, heißt es, würden angesichts des Zustands nicht weiterhelfen. Das Jupa will nun Rücksprache mit Beteiligten halten.

c) Bericht zur Podiumsdiskussion Klimawandel

Emilia Zambon berichtete über die Veranstaltung und von einem sehr schönen Austausch der elf Beteiligten. Die Zeit für die Diskussion sei jedoch zu knapp bemessen gewesen.

d) Bericht vom Treffen mit dem Tiefbauamt

Das Treffen musste von Seiten des Jupa verschoben werden, auf die entsprechende Bitte, die per E-Mail an Frau Schacht ging, erhielt das Jupa jedoch keine Antwort.

4) Jugendbefragung zur Kinderfreundlichen Kommune

Da Frau Fuchs aus gesundheitlichen Gründen fehlte, wurde der TOP verschoben.

5) Wahl eines stellvertretenden Delegierten für den Kreisjugendrat

Dominik Budysh erläuterte kurz die Aufgaben des Kreisjugendrates Mettmann, der sich unter anderem mit kreisweiten Projekten und Sachverhalten befasst, darunter Radwege, Flüchtlinge, Nahverkehr sowie gemeinschaftlichen Aktionen (Impfaktion). Er berichtete, dass die UWG auf Kreisebene beantragt hat, dass die Delegierten des KJR wie ihre erwachsenen Kolleginnen und Kollegen ein Sitzungsgeld erhalten sollen.

Zur Wahl für den vakanten Posten stellt sich Melin Atakay.

Abstimmung:

10x Ja

0x Nein

0x Enthaltung

6) nächster Sitzungstermine

Die nächste Sitzung findet statt am Montag, 24. Oktober, 19 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses. Ausweichtermin ist Montag, 17. Oktober.

7) Verschiedenes

Das Jupa will sich im kommenden Mai am Bürgerfest mit einem Stand beteiligen. Die Details dazu werden noch besprochen.

Emilia Zambon wird sich mit der Kinderschutzbeauftragten Frau Bergholz treffen.

Das Jupa wird ein Treffen mit dem Seniorenbeirat vereinbaren.

Gast Joe Janny berichtet von nach wie vor am Wochenende geschlossenen Fußballkäfigen am Gymnasium und an der GS Mittelhaan. Das Jupa will hierzu erneut bei der Verwaltung nachfragen.

Die Sitzung endete gegen 20 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein Arbeitstreffen.